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３学期も残り1ヶ月です。一日一日を大切に！
校庭の木々の芽もふくらみ始め、寒さの中にも春の息吹が感

じられるようになりました。暦はもう３月となり、３学期も残

すところ１ヶ月あまりです。

さて、１月２６日から始まった分散登校が３月４日まで延期

となりました。分散登校では、GIGA スクール 1 人 1 台端末を
持ち帰り、家庭学習（ｅライブラリー）に活用したり、３年生

以上ではリモート朝の会を行ってきました。また、２月１４日

からは、６年生は通常登校での分割授業を実施しています。分

割授業では、クラスを２分割し、一方のグループは教師との対

面授業を受け、片方のグループは別教室で「オンライン授業」

を受けました。オンライン授業は、サテライト型（一方向）で

行い、一方のグループのみが常に対面での授業を受けることのないように、適宜、グループを入れ替えて行

っています。さらに、２月２８日からは、４・５年生は分散登校を行いながら、家庭で授業を受けることが

できるオンライン授業をスタートさせました。

子供たちは、コロナ禍で様々な学校生活が制限される中でありますが、今できることに一生懸命に取り組

んでいます。保護者の皆様には、これまでお子様の健康管理や家庭学習の支援など様々なご配慮をいただき

ましたことに深く感謝申し上げます。今後も、学校ではコロ

ナ感染症防止対策の徹底に努めるとともに、子供たちを誰一

人取り残すことなく、学びを保障するという観点に立って教

育活動を進めていきます。残り少ない日々ですが、６年生は、

目の前に迫った「小学校卒業」に向けて残り一日一日をより

充実したものになるよう学習・生活に取り組み小学校生活の

有終の美を飾ってほしいと願います。５年生以下の子供たち

は、４月の進級に備えてその学年で学んだことをしっかり身

に付けるよう取り組んで欲しいと思います。よく言われるこ

とですが、「１月は行く・２月は逃げる・３月は去る」あっ

という間に月日は過ぎ去ります。残り少ない３学期、一日一

日を大切に過ごしてほしいと願っています。

第２回学校評議員会開催
第２回学校評議員会は新型コロナ感染症対応の為、紙面開催となりました。「学校評議員制度」は、保護者

や地域の方の意見をはば広く聞き、学校の教育活動に生かしていくための仕組みです。今回は、今年度の学

校評価を基に、本校の教育活動について、それぞれの立場からご意見をいただきました。今後も保護者や地

域の皆様と連携・協働しながら、本校の教育活動の充実を図っていきたいと思います。４名の評議員の皆様、

小林達男様（地区民生児童委員）、石原初江様（地区青少年育成推進協議会委員）、市川公美様（地区子ども

クラブ指導者連絡協議会理事）、後藤拓様（本校ＰＴＡ会長）、一年間ありがとうございました。

学びの庭
学校教育目標

知･徳･体の調和のとれた児童の育成を図り，

児童一人一人のよさや可能性を伸ばす。

創立 明治５年
１８７２年

４年生の「リモート朝の会」

６年生の「分割授業」



２月２５日（金）に２・３・６年生、２８日（月）に１・４・

５年生の授業参観・学級懇談会を行う予定でしたが、新型コロナ

ウイルス感染症対応の為、紙面開催となりました。今年度最後の

学級懇談会では、一年間の子供たちの成長の様子を具体的にお伝

する予定でしたが、実施できず残念に思います。

一日一日の成長は小さなものでも、それを一年間積み重ねるこ

とで、子供たちは大きく成長します。そのもとになる「毎日、し

て登校し、落ち着いた学校生活を送ること」ができたのは、温かい家庭があるからこそです。子供たちの健

やかな成長のために、今後も学校と家庭とで手を携えて教育活動を進めていきたいと思います。

創立１５０周年に向けて
２月４日（金）、第２回児童総会が行われました。今年 ～つなごう未来に夢と希望を～

度の児童会活動を振り返り、来年度へつなげていくため 本校は、明治５年に創立され、令和４

です。今回、分散登校となりましたので、紙面開催とな 年度で１５０周年という大きな節目を迎

りました。学級で話し合い、各学級から出された質問や えます。そこで、この記念すべき年の令

意見に対して本部から来年度を見据えた回答が伝えられ 和４年１０月２３日（日）に玉諸小同窓

ました。「縦割り活動を二学期にもう一回増やしてくださ 会（会長中込幹治様）と本校が主体とな

い。」「来年度はあいさつをした人が何人か表をつくれば って、地域の皆様と一緒に記念式典及び

いいと思う。」「もっと助け合いグラフを続けて、人との 祝賀会等を開催する予定です。また、記

関係を良くするというのはどうでしょうか。それにより、 念日より前に全校児童による人文字の航

いいところ探しもたくさん書けていいと思います。」など 空写真撮影（令和４年度）も予定されて

建設的な意見もたくさん出 います。

ました。今年度の児童会テ 玉諸小学校の歴史と伝統を引き継ぎ、

ーマ「つなげよう 玉諸の さらに発展・充実を目指すと共に、愛校

輪」を目指して、みんなで 心や郷土愛を育む機会にしたいと考えて

協力して取り組むことがで います。

きたことが確認されました。

また、新本部役員が中心と

なって行われる「６年生を送

る会」は、３月３日・４日に行う予定です。コロナ感染

予防の為、録画した内容を校内放送で視聴します。６年

生に感謝の気持ちを伝える会にしたいと思います。

新登校班長会議開催 ２月２１日（月）・２２日（火）、新学期を迎える

にあたり、新しい登校班の新班長・副班長を対象に、引き続き安全に登校できるよう、新登校班長会議が行

われました。甲府市交通安全課が作成したＤＶＤを視聴し、集団登校の班

長・副班長の役割、横断歩道の渡り方、安全な歩き方等を学習しました。

これまで、各地区で旗振りをしてくださっている保護者の皆様や子供たち

を長い間見守ってくださっている地域の皆様。本当にたくさんの皆様のお

かげで子供たちが安全に登校できて

いることに心より感謝いたしており

ます。ありがとうございました。

児童会活動の
まとめと引継ぎ

児童会の伝統の鍵をもつ新児童会長

５年生の「オンライン授業」

悠遊館に設置されている祝１５０周年の横断幕

ＤＶＤを視聴する新班長・副班長

学校だよりのＨＰ版を

ご覧いただけます。


